

martes 18 de agosto de 2020 - 9:45 AM

Semana de decisiones importantes en el Senado de la República

Dos temas de especial importancia e interés para el país tendrá que definir esta semana el Senado de la República, por un lado la ley que habilita las sesiones virtuales en caso de emergencias como la actual y decidir si el senador y expresidente Álvaro Uribe es suspendido de su condición de congresista.



Vanguardia TV

Galería: Accidente en el Viaducto García Cadena dejó dos heridos

Orden de arresto contra el director del puerto de Beirut tras explosión

Guaidó: No vamos a permitir que el chavismo usurpe el Parlamento

Escuchar este artículo ▶



El primer asunto, la ley de las sesiones virtuales, es la que reforma el reglamento del Congreso de la República para la modernización e implementación de herramientas tecnológicas para el funcionamiento del mismo, se implementan las sesiones remotas, el voto remoto y las sesiones mixtas, entre otras medidas.

Además: [Sesiones virtuales o presenciales, el dilema de los congresistas en Colombia](#)

Esta ley, que viene siendo debatida en la plenaria del Senado, donde ya se ha discutido en las últimas tres sesiones, sólo le basta esa instancia para salir a ser ley, sin embargo, la misma ha suscitado mucha controversia con los partidos de oposición, esto porque consideran que el Congreso se está entregando al Gobierno y pierde su capacidad deliberativa.

Igualmente, hay dos temas que tienen una particular discusión. Uno que en este tiempo de la pandemia no se podrá reformar los acuerdos de paz, lo que ha suscitado especial molestia en el Centro Democrático. El otro tema es que se apruebe una norma que diga que los senadores y representantes no tendrán derecho a pedir los gastos de representación durante el tiempo en que sesionen de manera virtual.

Lea también: [Centro Democrático pide fortalecer defensa de Uribe](#)

La suerte de Uribe

También se espera que esta semana se conozca qué pasará con el senador y expresidente Álvaro Uribe, en el sentido de si se le suspende en su calidad de congresista, esto porque está detenido por orden de la Corte Suprema de Justicia de forma domiciliaria.

Inicialmente, este asunto viene siendo discutido en la Comisión de Ética, la cual deberá informar al presidente Arturo Char sobre si o no debe ser suspendido Uribe. Sobre el tema surgen varias dudas porque en la orden judicial no se precisa el asunto. Éste martes se volverá a reunir la Comisión y se espera que se conozca una decisión al respecto.

En otras actividades del Congreso, se tiene previsto un debate de control político sobre las inversiones de **Ecopetrol** en la Comisión I del Senado, también desde el miércoles las comisiones económicas se esperan reunir para dar inicio a la discusión de la ley de presupuesto general de la nación para el 2021.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Publicado por Colprensa, Bogotá

Etiquetas [Álvaro Uribe Vélez](#) [Centro Democrático](#) [proyecto de ley](#) [Senado de la República](#)

Lea también



Así inicia la puja política por la elección del próximo Procurador General de la Nación



Iván Cepeda anunció que demandará por injuria y calumnia a Álvaro Uribe



"Siento que estoy secuestrado": Álvaro Uribe



Centro Democrático pide fortalecer defensa de Uribe

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Venta de fotos
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
Solo para Mujeres
Revista Novias
Posgrados

Publicaciones

Gente de Cabecera
Gente de Cañaveral
500 Empresas
Santander Inolvidable
Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cía S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones